

# CALVARIO



## Índice

- 3 Carta del Hermano Mayor
- 4 Director Espiritual
- 6 Noticias
- 8 Convocatoria Quinario
- 10 Informe del Diputado Mayor  
de Gobierno
- 13 Colaboración
- 15 Cabildo General de Salida

### Horario de apertura de la Iglesia Jesús del Calvario

#### *Mañanas:*

Lunes a sábado  
10:00 - 13:00 h.

#### *Tardes:*

Lunes a viernes  
18:00 - 20:00 h.

#### *Misas:*

Lunes y sábados  
a las 19:30 h.



## *Carta del Hermano Mayor*

Estimados hermanos/as.

Atrás quedó una época de alegría en la que todo cristiano se ha sentido identificado de forma alguna. Hemos celebrado con satisfacción y fe, el nacimiento de Jesús y como no, todo ello trabajando por y para nuestra hermandad y por consiguiente, para todos nosotros.

Es ahora más que nunca cuando debemos seguir con la dinámica de trabajo y compromiso que nos identifica, pero sin dar un paso atrás, siempre mirando hacia delante, con el único fin de afrontar y conseguir todas las metas que como cristianos nos planteamos.

Nos embarcamos en una inminente cuaresma con fuerzas e ilusión, donde nos preparamos para la celebración de la fe más profunda. La Pasión de Cristo, es la que nos mueve en esta época del año a realizarnos aún más si cabe, entendiendo mucho mejor, el periodo de reflexión que más nos une.

Por ello, es para mí un orgullo invitaros a que celebremos nuestros cultos como verdaderos hermanos. Debemos participar en nuestro tan esperado quinario, demostrando nuestro compromiso y respeto hacia nuestra hermandad, en la que todos, tenemos y debemos aportar nuestro granito de arena.

Serán días intensos y difíciles de afrontar en los que vuestro apoyo, se convertirá en la herramienta más necesaria para poder completar todo el proceso que nos lleva a sentirnos realizados como cristianos teniendo como culminación, nuestra estación pública de fe.

El Lunes santo nos espera aunque no por ello, debe ser uno más. Debemos de alguna forma, exigirnos siempre ese último paso que nos lleva a ser un poco más grandes y que solo caminando unidos, podremos conseguir.

Solo me queda desearos que nuestra estación de penitencia sirva para encontrarnos a nosotros mismos y que N<sup>o</sup> Padre Jesús del Calvario y M<sup>a</sup> Sta. del Rocío y Esperanza nos iluminen y ayuden para conseguir tal encomienda.

*Estéfano Molín González*  
*Hermano Mayor*





## *Una Iglesia con Olor a Ovejas en sus Pastores*

Comenzamos el tiempo santo de la Cuaresma, con una llamada imperiosa a la conversión, al cambio, a abrir nuestro corazón a los valores del reino y dejar, en el camino estrecho, los valores del mundo, contrario siempre a Dios y al hombre.

Esta Cuaresma, es la primera del Papa Francisco, y esta introducción quiero dedicarla a la idea que él tiene de la Iglesia, a la Iglesia que él quiere, y que mejor que aprovechar su magnífica Exhortación Apostólica “*Evangelii Gaudium*”, para ello.

Dos palabras, reformas y una vuelta al Evangelio, es lo que quiere el Papa Francisco para la Iglesia, pero estoy seguro que coincidiremos tú y yo, en que es lo mismo que queremos nosotros y que le hemos venido pidiendo a Dios desde la celebración del Concilio Vaticano II que el Espíritu Santo de Dios, suscitó en el corazón de un anciano santo, el Papa Juan XXIII.

Los ejes de la Exhortación Apostólica son:

Una Iglesia abierta y misionera, una renovación espiritual y estructural de la misma y el regreso a la esencia del Evangelio.

El texto, el primero de envergadura del pontificado de Francisco, se basa en los trabajos del Sínodo de Obispos, celebrado del 7 al 28 de octubre de 2012, dedicado a “la nueva Evangelización para la transmisión de la fe”.

Desmenucemos un poco su contenido, y meditemos en este tiempo santo, que es lo que el Señor nos ofrece.

### **LA “REVOLUCIÓN DE LA TERNURA”**

En el centro de la Exhortación está la vuelta a lo esencial del Evangelio, a la misericordia y la “revolución de la ternura” de Jesús; una Iglesia que no se pone en el centro pero coloca en el centro a Cristo y está dirigida a la periferia “geográfica y existencial”, a los más alejados y a los más pobres.

Sostiene además Francisco que “la Eucaristía no es un premio para los perfectos sino un generoso remedio y un alimento para los débiles, para que los que busquen a Jesús lo encuentren”, en referencia a los divorciados casados.

### **CRÍTICAS A LA IGLESIA MUNDANA**

Francisco critica sin ambages a la Iglesia mundana que vive para sí misma, “oscura”, fiel a cierto estilo católico del pasado, que se siente superior a otros “sin preocuparles que el Evangelio tenga una real inserción en las necesidades de la gente”.

Por ello, el Sumo Pontífice reclama que la Iglesia emprenda “nuevos caminos” y “métodos creativos” que no encierren el mensaje en “esquemas aburridos”.

El Papa pide así “una conversión del papado”, destacando que sería necesaria “una saludable descentralización”. Francisco pide no tener miedo a revisar costumbres de la Iglesia, una Iglesia que prefiere “accidentada y herida por salir a la calle que enferma por el encierro y aferrada a sus comodidades”.



## **“UNA IGLESIA POBRE PARA LOS POBRES”**

Acerca de los pobres, el Papa dijo que “para la Iglesia la opción de los pobres es una categoría teológica, antes que sociológica”. “Por eso quiero una Iglesia pobre para los pobres. Ellos tienen mucho que enseñarnos” y aseveró que “mientras no se resuelvan radicalmente los problemas de los pobres, no se resolverán los problemas del mundo”.

Francisco denunció duramente el actual sistema económico que considera no sólo “injusto en su raíz” sino que “mata” porque predomina la ley del más fuerte.

## **MAYOR PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES**

El papa Francisco afirmó que las mujeres “deben tener mayor espacio y una presencia más incisiva” en la Iglesia católica, aunque les cerró cualquier posibilidad de sacerdocio al decir que “está reservado a los varones, como un signo de Cristo Esposo que se entrega en la Eucaristía”.

El papa aseguró al introducir el tema que “la Iglesia reconoce el indispensable aporte de la mujer en la sociedad” pues “la sensibilidad, la intuición y unas capacidades peculiares suelen ser más propias de las mujeres que de los varones”. Entre ellas, el papa cita la “especial atención femenina hacia los otros, que se expresa de un modo particular, aunque no exclusivo, en la maternidad”.

“Porque el genio femenino es necesario en todas las expresiones de la vida social, por lo que se ha de garantizar la presencia de las mujeres también en el ámbito laboral y en los diversos lugares donde se toman las decisiones importantes, tanto en la Iglesia como en las estructuras sociales”, afirma el Papa.

Para el Papa “las reivindicaciones legítimas” de los derechos de las mujeres sobre su igualdad con los hombres plantean a la Iglesia profundas preguntas “que la desafían y que no se pueden eludir superficialmente”.

## **LA IGLESIA NO CAMBIARÁ SU POSTURA SOBRE EL ABORTO**

En cuanto al aborto, el Papa dice que la Iglesia no cambiará su postura. El aborto “no está sujeto a supuestas reformas o modernizaciones. No es progresista pretender resolver los problemas eliminando una vida humana”, aseguró.

Francisco pide además escuchar a los jóvenes “porque llevan en sí las nuevas tendencias de la humanidad” y añade: “Nos abren al futuro, de manera que no nos quedemos anclados en la nostalgia de estructuras y costumbres que ya no son cauces de vida en el mundo actual”.

## **EL ECUMENISMO**

El documento del Papa Francisco apuesta fuerte por el ecumenismo y asegura que “el verdadero islam y una adecuada interpretación del Corán se oponen a toda violencia” y pide humildemente el cese de la persecución de los cristianos.

También dirige una mirada “muy especial” al pueblo judío: “El diálogo y la amistad con los hijos de Israel son parte de la vida” de los católicos pues “los hijos de Israel son parte de la vida de los discípulos de Jesús”.

*Padre Tomás García Torres*





## Noticias

- Mes de diciembre cargado de actos dedicados a nuestra venerada titular María Stma. del Rocío y Esperanza, celebrándose durante los días 12, 13 y 14 el Tríduo, así como el domingo 15 la Solemne Función, durante esos cuatro días el predicador del mismo, Rvdo. Padre D. Tomás García Torres (Director Espiritual de la Hermandad y Capellán del Hospital Vázquez Díaz) quien supo ensalzar como pocos a María en sus advocaciones de Rocío y Esperanza.



- Posteriormente, el 18 de diciembre (DIA DE LA ESPERANZA) tal y como viene siendo habitual en nuestra corporación se expuso en devoto besamanos a María Sanísima del Rocío y Esperanza.



- El día 4 de enero se celebró la misa conmemorativa de la bendición de María Stma. del Rocío y Esperanza.

### LUNES DEL CALVARIO

- El pasado de 27 de enero se celebró la primera de las sesiones relativas al ciclo 'Lunes del Calvario' esta primera sesión consistió en un concierto de marchas procesionales interpretadas magníficamente por D. David Pérez al piano y órgano y Jose Carlos Roca al Violonchelo, quienes, ante un público que abarrotaba el aforo disponible en nuestro Templo hicieron las delicias de los que allí se congregaron interpretando marchas del calibre de Valle, Amargura, Madrugá, Tus Dolores son mis Penas, Macarena, así hasta un total de diez marchas.



- Todos los días 9 de cada mes se está celebrando misa en honor a Fray Leopoldo de Alpanseire
- EL día 01 de febrero, vispera de la celebración de la Candelaria, y al finalizar la misa de precepto se



## Noticias

procedió a presentar a los nuevos hermanos menores de 12 años ante Nuestra Titular Mariana, en claro ejemplo de la apuesta que esta Junta de Gobierno tiene en activar actos y cultos que impliquen cada vez más la participación de los hermanos.



### EUCARISTÍA EN EL MONASTERIO FRANCISCANO DE LA RÁBIDA

- El 28 de febrero acudiremos a realizar una eucaristía (11:30 horas) de confraternización con la Orden Franciscana en el Monasterio de Santa María de la Rábida, para estrechar lazos, y para que sirva como preparación a la semana grande dedicada a Nuestro Sagrado Titular, posteriormente celebraremos un rato de convivencia en las zonas de esparcimiento de La Rábida. Todos aquellos que lo deseen pueden acompañarnos, y consultar horarios y medios de transporte en la secretaria de la hermandad o a través del email ([hermandadcalvario@hotmail.com](mailto:hermandadcalvario@hotmail.com))
- Rezo del Via Crucis. Todos los lunes de Cuaresma, tras la celebración de la Eucaristía se procederá al rezo del Via crucis, entorno a las 20:00 h.

MULTICENTRO DEPORTIVO  
**TOKUI<sup>DO</sup>**  
C. Vázquez López, 39 Huelva

*Pasión por la limpieza*

PRONTO MATIC

**PRECIOS ESPECIALES HERMANDAD**

ADULTO	18,5€	Niño (hasta 120cms)	13,5€
--------	-------	---------------------	-------

AVDA. CRISTÓBAL COLÓN 1 959 896 934 Junto a la Plaza de Toros  
655 550 260





## Quinario a Nuestro Padre Jesús Del Calvario

Los próximos 03, 04, 05, 06 y 08 a las 19:30 h. celebraremos el Quinario a Nuestro Padre Jesús del Calvario, siendo el domingo día 09 de marzo a las 12:00 h. la Solemne Función Principal de Instituto. Este año tendrá el honor de predicar a nuestro Titular Rvdo. Padre D. Fernando Donaire Martín, Sacerdote (O.C.D.) Director del Colegio Nuestra Señora del Carmen de Córdoba.

Este año dada la coincidencia en fechas del Quinario (primera semana de Cuaresma) y el Bespiés (primer viernes de marzo) el Quinario comenzará en lunes, quedando la jornada del viernes para la celebración del acto del Besapiés

Recordamos a todos aquellos nuevos hermanos que quieran imponerse la medalla de la Hermandad que deben pasarse por la secretaria y dejar su nombre o bien escribir un email a la dirección de la Hermandad ([hermandadcalvario@hotmail.com](mailto:hermandadcalvario@hotmail.com)), el día para dicha imposición es el jueves 06 de marzo.

### BESAPIES

El viernes 7 de marzo, la venerada imagen de Jesús del Calvario estará expuesta en devoto Besapiés durante todo el día.

### XXXIX pregón del Calvario

La Junta de Oficiales de Gobierno ha designado para el pregón del Calvario del próximo domingo 30 de marzo a N.H. D. José Luis García-Palacios Álvarez, Presidente de Asaja y del Foro

del Encinar, reconocida persona de la sociedad onubense, orador reconocido y hermano de nuestra cofradía desde hace más de treinta años perteneciendo a una familia estrechamente ligada a nuestra corporación, tanto que su padre D. José Luis y su hermano Guillermo tienen el honor de llevar dos de las maniguetas del Palio de María Santísima del Rocío y Esperanza cada Lunes Santo. Dicho pregón será pronunciado en el salón de actos de CAJASOL, sito en C/ Plus Ultra, a las 12,30.

### EJERCICIO DE LAS CINCO LLAGAS Y TRASLADO

El sábado 05 de abril a las 21,30 h., tendrá lugar por las calles adyacentes a nuestra Iglesia, el Ejercicio de las Cinco Llagas y posterior Traslado a su paso de salida de Ntro. Padre Jesús del Calvario. Todos aquellos hermanos que quieran participar en dicho acto, pueden retirar su papeleta de sitio del 31 de marzo al 04 de abril.

### LUNES SANTO 2014

- La próxima estación penitencial de la hermandad contará con la restauración de los ciriales de acompañamiento de la cruz parroquial. Es intención de la hermandad restaurar todo el juego de ciriales e incensarios en los próximos años.

- Asimismo, se estrenarán el nuevo juego de trajes de libreas donados por un hermano, los antiguos se encontraban ya en un estado de deterioro importante.



**POSCONCILIAR HERMANDAD Y SERÁFICA COFRADÍA DE  
SAN FRANCISCO DE ASÍS, NUESTRO PADRE JESÚS DEL  
**CALVARIO**  
Y MARÍA SANTÍSIMA DEL ROCÍO Y ESPERANZA.**

*“Fundada el 24 de marzo de 1972 y establecida canónicamente -y desde 1992- en su Iglesia de Ntro. Padre Jesús del Calvario, en la collación de la Purísima Concepción de la Ciudad de Huelva. Agregada a la Orden Franciscana, con carta de Hermandad”*

CONSAGRA A SU VENERADO TITULAR

**SOLEMNE QUINARIO**

Durante los días 03, 04, 05, 06 y 08 de MARZO, a las 19:30 horas,  
Santa Misa, participada y de Comunión, predicando

**RVDO P.D. FERNANDO DONAIRE MARTÍN (O.C.D.)**

DIRECTOR DEL COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DEL  
CARMEN DE LA CIUDAD DE CÓRDOBA

El primer domingo de cuaresma, día 09 de marzo, a las 12:00 del mediodía,  
Celebra esta Hermandad y Cofradía

En el ofertorio del jueves, día 06 de marzo, se impondrán las Medallas  
de la Hermandad a los nuevos hermanos/as que lo soliciten.

---

Todas las misas del solemne QUINARIO, serán aplicadas por las  
intenciones de los hermanos que así lo soliciten, quedando expuestas  
en el tablón de la Hermandad.

---

La función principal será ofrecida por las intenciones del  
Sumo Pontífice Francisco I.

---

El día 7, primer viernes de MARZO, estará expuesto, nuestro Sagrado Titular:

**JESÚS DEL CALVARIO EN DEVOTO BESAPIÉ.**

Huelva, marzo 2014.



## Informe del Diputado Mayor de Gobierno

Por el Cabildo Oficial de Gobierno, de fecha de treinta de enero del 2014, se han aprobado las siguientes provisiones para el reparto de Papeletas de Sitio, que rogamos a los hermanos/as que deseen formar parte de la Estación de penitencia, las tengan muy especialmente en cuenta:

### Requisitos para la obtención de la papeleta de sitio:

1. Estar dado de alta como miembro de la Hermandad.
2. Estar al día en el pago de las cuotas.

### DÍAS Y HORA DE REPARTO:

Del 31 de marzo al 04 de abril, ambos inclusive, de 19:00 de la tarde a 21:00 horas de la noche. Se reservará el mismo sitio del pasado año a los hermanos que formen parte del protocolo.

### CIRIOS, CRUCES, VARAS, INSIGNIAS, RESTO DEL PROTOCOLO, COSTALEROS, MONAGUILLOS Y PAJES:

Durante los días 31 de marzo al 04 de abril y del 07 al 11 de abril, ambos inclusive, de 19:00 a 21:00 horas.

El día 11 de abril (Viernes de Dolores), será el último día de reparto de papeletas. EL ORDEN DE SALIDA Y PROTOCOLO de la Cofradía estará expuesto en el tablón de la secretaría, para su consulta, a partir del mediodía del sábado 12 de marzo.

Dicho Orden de salida se establecerá de menor a mayor antigüedad en los tramos del Paso de Cristo y de mayor a menor antigüedad en los tramos del Paso de la Virgen (regla 16).

### PRECIOS DE LAS PAPELETAS DE SITIO.

La Junta de Oficiales de Gobierno, acordó, una vez más, no subir los precios de las papeletas de sitio, estableciéndose estos, según cuadro.

Cirios	21,00 Euros
Costaleros	Donativo
Cruces de penitencia	21,00 Euros
Insignias	30,00 Euros
Pajes	30,00 Euros
Monaguillos	18,00 Euros
Varas de acompañamiento	48,00 Euros
Diputados de tramo	48,00 Euros
Maniguetas	90,00 Euros
Presidencias	90,00 Euros

### TÚNICAS:

Durante el reparto de las papeletas de sitio, tendremos confeccionadas túnicas nuevas para los hermanos/as que aún no las tengan, al precio de 100 €, incluido el escudo de la hermandad, sin ninguna variación económica respecto de otros años. Tanto las TÚNICAS NUEVAS, como los ESPARTOS, se pueden ir encargando en Secretaría, pudiéndolas pagar en cómodos plazos. Las túnicas se podrán encargar hasta dos semanas antes del Lunes Santo (3 de marzo) igualmente se podrán adquirir espartos al precio de 35 €





SE RECUERDA A TODOS LOS HERMANOS QUE ES OBLIGATORIA LA TÚNICA DE COLA, PARA SALIR EN LA COFRADÍA (REGLA 15º).

Si no tienes túnica o no puedes salir en la Cofradía por algún motivo puedes venir por la Hermandad, contarnos tu caso y tú deseo, que seguro te lo podremos facilitar y resolveremos tú problema.

### MONAGUILLOS.

Aquellos hermanos/as que quieran que sus hijos/as pequeños o hermanos menores salgan en la Cofradía, pueden hacerlo de monaguillo/as. Para ello disponemos de Túnicas de Monaguillos, que se facilitan gratuitamente, debiendo solicitarlas durante el reparto de papeletas de sitio, o, mejor, con anterioridad.

### NORMAS DE RIGUROSO CUMPLIMIENTO PARA LA ESTACIÓN DE PENITENCIA.

1. Los Hermanos/as que vayan a realizar la ESTACIÓN DE PENITENCIA, deberán ir desde sus domicilios al Templo por el camino más corto, vistiendo la túnica y con la cara cubierta por el antifaz, evitando paradas y conversaciones con otras personas. NO SE ADMITIRÁ LA ENTRADA EN EL TEMPLO, BAJO A NINGÚN PRETEXTO A LOS HERMANOS/AS QUE NO VISTAN LA TÚNICA NAZARENA.
2. El Templo se abrirá una hora y media antes del inicio de la Estación de Penitencia (19:30 horas) cerrándose un cuarto de hora antes del inicio de la salida (20:45). Pasada esta hora no se permitirá la entrada a ningún nazareno y por tanto no realizará la Estación de Penitencia.

3. No se permitirá la entrada en el Templo, ni dependencias anexas de la Hermandad, a nadie que no realice la Estación de Penitencia, rogándose se eviten las citas con familiares y amigos en el interior del Templo a la recogida de la Cofradía.
4. A la llegada los Hermanos/as al Templo, entregarán las papeletas de sitio y serán revisadas por los diputados (zapatos y calcetines negros o sandalias franciscanas, evitando llevar ojos o uñas pintadas, pulseras, relojes, anillos, pendientes, gemelos, etc) para una mejor y más rápida organización de la Cofradía, los Hermanos, se colocarán donde se indique los Diputados, no abandonando dicho lugar por ningún motivo, dado lo reducido del Templo.
5. La situación en la Cofradía de los Hermanos/as, será por riguroso orden de antigüedad (regla 16º).
6. El resto de las normas de la Estación de Penitencia, no sufren variación alguna respecto de años anteriores.

### ITINERARIO DE LA COFRADÍA:

Jesús del Calvario, Duque de la Victoria, Las Bocas, Carrera Oficial, Cardenal Cisneros, Arquitecto Pérez Carasa, Rábida, Murillo, Vázquez López, Gobernador Alonso, Hernán Cortés, Rascón, Periodista Luca de Tena, Jesús del Calvario, Templo.

### HORARIO DE LA COFRADÍA:

Salida Cruz de Guía Templo	21:00
Entrada Cruz de Guía en Carrera Oficial	21:30
Salida paso de Virgen de Carrera Oficial	23:00
Entrada Cruz de Guía Templo	00:00
Entrada paso de Cristo Templo	00:15
Entrada paso de Virgen Templo	00:30





## CALENDARIO COSTALEROS

Jueves 20 de febrero	a las 21:30 h	“IGUALA”
Jueves 13 de marzo	a las 21:00 h	PRIMER ENSAYO
Jueves 20 de marzo	a las 21:00 h	SEGUNDO ENSAYO
Jueves 27 de marzo	a las 21:00 h	TERCER ENSAYO

Se ruega por favor la máxima puntualidad y la total asistencia por parte de los costaleros, que deben de ir provistos del calzado a utilizar en la salida, es decir zapatillas negras.



### Loterías y Apuestas del Estado

Administración de lotería  
**Las Colonias**  
959 241 917



pepsi

**Abacería La Abundancia**

COMIDA TRADICIONAL  
MENÚS

Tlf. Reservas: 606 893 589  
C/ Vázquez López, 48. Local - HUELVA

CONSTRUCCIONES Y REFORMAS  
**MARQUEZ & BROSIUS**  
“EL LÓPEZ”



ALBAÑILERÍA - FONTANERÍA  
ELECTRICIDAD  
ESCAYOLA - PINTURA  
REFORMAS EN GENERAL

**Telf. 661 20 43 66**  
el-lopez@hotmail.com



## *Actitud Cristiana, Compromiso Cofrade*

A partir del mes de Octubre de 2.012, S.S. el Papa Benedicto XVI, proclamó el Año de la Fe, como conmemoración por el L Aniversario del inicio de las sesiones del Concilio Vaticano II.

Este acontecimiento tuvo una enorme repercusión en el mundo cristiano en general y, evidentemente, afectaba de forma directa a la Iglesia universal, a la que, indefectiblemente, pertenecen nuestras Hermandades.

Se organizaron actos, ponencias, sesiones explicativas de lo que realmente supuso para la Iglesia dar ese paso de gigante para la adecuación de los principios católicos al mundo actual.

Tal vez, en las cofradías, no seamos realmente conscientes de la trascendencia que ha tenido el Concilio Vaticano II y de las consecuencias eclesíásticas que supuso, pues, caso contrario, no se entendería que, en el seno de una gran parte de las Hermandades, el acto de mayor trascendencia y renombre que se organizara fuera la salida extraordinaria de ciertas Corporaciones para conmemorar tal evento.

Mi condición de cofrade y, por tanto de cristiano, no puede impedir que exprese el enorme estupor que me produjo el comprobar que varias ciudades andaluzas, entre ellas la que me vio nacer, abanderaban, bajo el pretexto de la celebración del Año de la Fe, una salida extraordinaria de sus “pasos” por las calles de sus respectivas ciudades, como expresión máxima del significado de tan excelso Aniversario.

No digo con ello que tal magna procesión no debiera celebrarse, aunque albergo serias dudas al respecto. Lo que pretendo indicar es que tal salida extraordinaria debía haberse concebido como un acto más, si se quiere, pero no como el eje central de dicha conmemoración. Las Hermandades han perdido, hemos perdido, una gran oportunidad histórica, si me apuran, de salir a la calle a exponer, a explicar el porqué del “Año de la Fe”; el porqué de la importancia del Concilio Vaticano II; del alcance que ha tenido en el modo y forma de concebir la realidad actual de la Iglesia Católica.

Continuamente somos el centro de críticas, en la mayoría de los casos manifiestamente injustas, por lo que somos, por lo que exhibimos, no ahondándose, desde ciertos sectores, en la realidad actual de las Hermandades, en sus fines, en su quehacer diario, en el compromiso adquirido con el prójimo, con los más necesitados.

Que nuestro fin esencial es el culto público como manifestación de nuestra fe, por supuesto, pero no el único. La caridad, el culto interno, la formación cristiana son también elementos esenciales de nuestra condición de cofrades, pues la vida de una Hermandad continúa desarrollándose durante todo el año aunque no podamos salir a la calle en procesión por cualquier circunstancia.

En el discurso inaugural del Concilio Vaticano II, la Iglesia -dijo Juan XXIII-



“no quiere condenar a nadie, prefiere usar la compasión y la misericordia, desea abrirse al mundo moderno y a todos los cristianos, ofrecerles el mensaje renovado del Evangelio”.

Esa, entiendo, debería haber sido la postura a adoptar por los cofrades. Exigir la mejor expresión sobre el fondo de nuestra fe, hacerla pública mediante nuestro compromiso diario, por el ejemplo continuo de nuestra forma de ser y de comportarnos ante la sociedad.

Todo ello no es, en absoluto, incompatible con la satisfacción personal que nos supone el poner nuestros pasos en la calle, puesto que así, también, se

evangeliza. El cofrade no es más que un católico que encauza su vida espiritual y personal a través de las Hermandades y, por ello, sería inconcebible actitudes, cada vez más al uso, de personas que afirman ser cofrades aunque “esto de la religión” no va mucho con ellos.

Seamos responsables y, por tanto, coherentes. Las Hermandades nos necesitan así, y Dios, su Hijo y su Bendita Madre, también.

Que ellos siempre os guíen.  
Vuestro hermano en Cristo,

*Enrique Aguilar y Aguadé*



*pon el mantel*

**¿No te apetece cocinar?, ¿No tienes quien te cocine?  
No te preocupes, nosotros lo hacemos por tí.**

**Menú diario 7€ - Pedidos: 959 251 598**  
Llévate un menú gratis con nuestro **Bono Semanal**

Más info en: [www.ponelmantel.es](http://www.ponelmantel.es) - [clientes@ponelmantel.es](mailto:clientes@ponelmantel.es)



**Tierra Nuestra**  
VINOS DE ESPAÑA



*Dulcería*  
**NOVA RUIZ**  
*Pastelería Artesana*



**LOS ROSALES**  
CENTRO OPTICO

## *Cabildo General de Salida*

Cumpliendo lo preceptuado en la Regla 31<sup>a</sup>, de nuestros Estatutos, esta Hermandad y Cofradía celebrará (D.m.) CABILDO GENERAL DE SALIDA, el próximo día:

**MARTES 04 DE MARZO DE 2014**

A las veinte y cinco horas en primera convocatoria y a las veinte y treinta horas en segunda y última, en la Iglesia de nuestra Hermandad, de acuerdo al siguiente

### **ORDEN DEL DÍA:**

- 1º Lectura y aprobación, si procede, del acta del anterior Cabildo General de Cultos y Cuentas.
- 2º Informe del Hermano Mayor sobre la Cuaresma.
- 3º Informe del Diputado Mayor de Gobierno, sobre la organización de la Estación Penitencial.
- 4º Ruegos y preguntas.

*Huelva, febrero de 2014*

Vº. B.

EL HERMANO MAYOR  
Estéfano Molín González

LA SECRETARIA  
Milagros Lema Álvarez

DEBIDO A LA IMPORTANCIA DE LOS TEMAS A TRATAR, LA JUNTA DE GOBIERNO RUEGA A TODOS LOS HERMANOS Y HERMANAS ASISTAN A DICHA CONVOCATORIA. RECORDÁNDOLES LA OBLIGACIÓN QUE TIENEN LOS CONTRAÍDA CON LA HERMANDAD SEGÚN LA REGLA 19<sup>a</sup>.

**Boletín número 50, febrero 2014**

*Diseño y Maquetación:* Javier L. Morano Cerezo

*Imprime:* ASPAPRONIAS Artes Gráficas

*Depósito legal:* H-348-93

*Edita:* Hermandad del Calvario

